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NIEDERSCHRIFT

Gremium Ortsbeirat des Stadtteils Bauernheim
Sitzungsnummer OB Bau/009/21-26
Sitzungsdatum Montag, den 26.09.2022
Sitzungsbeginn 19:00 Uhr
Sitzungsende 20:38 Uhr

Ort
Dorfgemeinschaftshaus Bauernheim, Am Park 6, Friedberg
(Hessen), Bauernheim

Teilnehmerliste

Vorsitzender
Herr Alexander Hausner

Mitglieder
Frau Veronika Bleymehl
Frau Stefanie Frohneberg als Schriftführerin
Frau Tanja Haas
Frau Beate Heid
Frau Ursula Knihs
Frau Beate Neuwirth
Herr Daniel Ster

Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung
Herr Ulrich Hausner

Abwesenheit:

Ortsvorsteher Hausner eröffnet die Sitzung des Ortsbeirats des Stadtteils Bauernheim, begrüßt die
Anwesenden des Ortsbeirates und den Stadtverordneten Ulrich Hausner. Er stellt die
Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest. Die Ladung zur Sitzung erfolgte fristgemäß.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt, dass die Tagesordnung um den Antrag 21-26/0451
von Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Bauernheim vom 05.06.2022; hier: Mitfahrbänke erweitert
wird.

Abstimmungsergebnis

Einstimmig beschlossen:
Ja 8 Nein 0 Enthaltung 0
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Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP DS-Nr. Titel
1 Genehmigung der Niederschrift über die 008. Sitzung vom 13.06.2022
2 Austausch Ortstermin/Verkehrssituation Dorn-Assenheimer Straße

3 21-26/0522
Antrag der SPD im Ortsbeirat Bauernheim vom 01.09.2022;
hier: Anschaffung von Hangsofas zur Aufstellung an landschaftlich
reizvollen Plätzen in der Bauernheimer Gemarkung

4 21-26/0546

Antrag von Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Bauernheim vom
16.09.2022;
hier: Vorlage der Planfeststellung zum Radwegebau am Knotenpunkt
L3351/K171

5 21-26/0547

Antrag vom Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Bauernheim vom
16.09.2022;
hier: Vorlage aller relevanten Untersuchungsergebnisse und Planungen zur
energetischen Sanierung des Dorfgemeinschaftshauses in Bauernheim

6 21-26/0548
Antrag vom Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Bauernheim vom
16.09.2022;
hier: Aufstellen einer Telefonzelle für Büchertausch

7 21-26/0451
Antrag von Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Bauernheim vom
05.06.2022;
hier: Mitfahrbänke

8 Mitteilungen des Ortsvorstehers

8.1
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Sachstand Anträge Querungshilfen

8.2
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Wiederherstellung Wiesenstreifen mit Obstbaumreihe nördlich des
Radweges an der K171

8.3
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Nachpflanzung Park

8.4
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Sandreinigung Sandkasten Spielplatz

8.5
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Stand der Berichterstattung über Anträge in den Ortsbeiräten

8.6
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Baustelleninformation Beienheimer Straße

8.7
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Müll/Lärmproblem Parkplatz Dorfgemeinschaftshaus

8.8
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Ortstermin/Vorstellung Frau Zehbe aus der Stelle dezentrale
Jugendarbeit

8.9
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Einladung Bauamtsleiter

8.10
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Termine

8.11
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Arbeitsgruppe ,,Dorf-im-Blick''

8.12
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Digitales Dorfblättchen

9 Verschiedenes

9.1
Verschiedenes;
hier: Hinweis Mülleimer mit Hundekotbeutelspender

9.2
Verschiedenes;
hier: Anfrage wegen Grenzstein
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Öffentlicher Teil

TOP DS-Nr. Titel

1. Genehmigung der Niederschrift über die 008. Sitzung vom 13.06.2022

Ortsbeiratsmitglied Knihs weist darauf hin, dass auf Seite 5 die Antragsnummer nicht stimmt.
Der Antrag auf temporäre Geschwindigkeitskontrollen in den km/h 30-Zonen der Wohngebiete
Hoherodskopfstraße, Hinter der Eller und Beienheimer Straße hat die Antragsnummer 21-26/0183 und
nicht die Antragsnummer 21-26/0175.

Über die Niederschrift der 008. Sitzung vom 13.06.2022 mit Änderung wurde wie folgt abgestimmt:

Beschluss:

Der Ortsbeirat Bauernheim genehmigt mit der o. a. Änderung die Niederschrift über die 008.
Sitzung vom 13.06.2022.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig in Abänderung beschlossen
Ja 6 Nein 0 Enthaltung 2

2. Austausch Ortstermin/Verkehrssituation Dorn-Assenheimer Straße

Ortsvorsteher Hausner teilt mit, dass aufgrund krankheitsbedingter Ausfälle die Ortsbegehung
verschoben wird. Der Ortsbeirat einigt sich auf neue Terminvorschläge:
19.10.2022 16:30 Uhr oder 24.10.2022 16:30 Uhr.
Ortsvorsteher Hausner leitet die Terminvorschläge weiter.

3. 21-26/0522
Antrag der SPD im Ortsbeirat Bauernheim vom 01.09.2022;
hier: Anschaffung von Hangsofas zur Aufstellung an landschaftlich
reizvollen Plätzen in der Bauernheimer Gemarkung

Antragstext:

Hiermit beantragen wir die Anschaffung von Hangsofas zur Aufstellung an landschaftlich
reizvollen Plätzen in der Bauernheimer Gemarkung.

Ortsbeiratsmitglied Ster stellt den Antrag vor und erläutert, dass der Naherholung eine zunehmend
große Bedeutung zukommt und Sie in Zukunft sicher auch einen wichtigen Standortfaktor ausmachen
wird. Rund um Friedberg und seine Ortsteile gibt es landschaftlich reizvolle Plätze, die zu einer Rast in
der Natur einladen. Oftmals fehlt es jedoch an adäquaten Sitz-und Ruhemöglichkeiten. Die Hangsofas
würden idealerweise an den Radwegen nach Friedberg, Dorheim, Ossenheim und Dorn-Assenheim
stehen.

Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten, Hangsofas zur Aufstellung an landschaftlich reizvollen Plätzen in
der Bauernheimer Gemarkung anzuschaffen.

Abstimmungsergebnis:
Einstimmig beschlossen
Ja 8 Nein 0 Enthaltung 0
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4. 21-26/0546

Antrag von Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Bauernheim vom
16.09.2022;
hier: Vorlage der Planfeststellung zum Radwegebau am Knotenpunkt
L3351/K171

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, die Ergebnisse der Planfeststellung durch Hessenmobil zum
Radwegebau am Knotenpunkt L3351/K171 dem Ortsbeirat vorzulegen.

Ortsbeiratsmitglied Knihs stellt den Antrag vor und begründet, dass bisher keine Planfeststellung
vorliegt. Im Oktober 2021 gab Hessenmobil bei einer Nachfrage die Auskunft, dass die
Planfeststellung bis Mitte des Jahres 2022 abgeschlossen werde. Da auch mit der Umsetzung bereits
2022 begonnen werden soll, kann man davon ausgehen, dass nun eine Planung vorliegt.

Ortsvorsteher Hausner weist darauf hin, dass es sich hierbei um eine Sachstandanfrage handelt und
fragt an, ob die Nachfrage als Antrag oder Sachstandanfrage gewertet werden soll.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet um Wertung als Antrag.

Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten, die Ergebnisse der Planfeststellung durch Hessenmobil zum
Radwegebau am Knotenpunkt L3351/K171 dem Ortsbeirat vorzulegen.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig beschlossen
Ja 8 Nein 0 Enthaltung 0

5. 21-26/0547

Antrag vom Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Bauernheim vom
16.09.2022;
hier: Vorlage aller relevanten Untersuchungsergebnisse und Planungen
zur energetischen Sanierung des Dorfgemeinschaftshauses in
Bauernheim

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, bezüglich der geplanten energetisch Sanierung des DGH alle
relevanten Untersuchungsergebnisse und Planungen vorzulegen.

Ortsbeiratsmitglied Knihs stellt den Antrag vor und begründet, dass Gelder im Haushalt 2022 für
Planung-und Baumaßnahmen eingestellt wurden. Bisher liegen jedoch keine Planungsunterlagen vor.

Ortsvorsteher Hausner weist darauf hin, dass es sich hierbei um eine Sachstandanfrage handelt und
fragt an, ob die Nachfrage als Antrag oder Sachstandanfrage gewertet werden soll.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet um Wertung als Antrag.

Stadtverordneter Hausner weist darauf hin, dass bereits eine Sachstandanfrage in der
Stadtverordnetenversammlung durch Stadtverordneten Neuwirth gestellt wurde.

Laut Bürgermeister Antkowiak ist bisher keine Planung für das Dorfgemeinschaftshaus vorgenommen
worden.

Ortsbeiratsmitglied Mitglied Neuwirth berichtet, dass pro Jahr ein Bürgerhaus erneuert werden soll.
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Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten, bezüglich der geplanten energetisch Sanierung des DGH alle
relevanten Untersuchungsergebnisse und Planungen vorzulegen.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig beschlossen
Ja 8 Nein 0 Enthaltung 0

6. 21-26/0548
Antrag vom Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Bauernheim vom
16.09.2022;
hier: Aufstellen einer Telefonzelle für Büchertausch

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, eine Telefonzelle anzuschaffen und aufzustellen, um den
Bürger/innen einen Büchertausch zu ermöglichen.

Ortsbeiratsmitglied Neuwirth stellt den Antrag vor und begründet, dass es eine tolle Sache ist um
Bücher zu tauschen und ein Fortschritt in Sachen Nachhaltigkeit.
Dessen Pflege würden die Ortsbeiratsmitglieder der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen freiwillig
übernehmen, so dass der Magistrat sich nur um die Anschaffung kümmern müsste.
Es muss nicht zwingend eine Telefonzelle sein, es kann auch ein alter, geschlossener Schrank oder
ein Regal o.ä. sein.

Folgende Änderung wurde für diesen Antrag beschlossen:

„Aufstellen einer Telefonzelle oder andere Möglichkeit für Büchertausch“

Dem Änderungsantrag wird mit 8 Ja, 0 Nein 0 Enthaltungen zugestimmt.

Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten, eine Telefonzelle oder eine andere Möglichkeit anzuschaffen und
aufzustellen, um den Bürger/innen einen Büchertausch zu ermöglichen.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig mit Ergänzung beschlossen
Ja 8 Nein 0 Enthaltung 0

7. 21-26/0451
Antrag von Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Bauernheim vom
05.06.2022;
hier: Mitfahrbänke

Die Ortsbeiratsmitglieder der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen hielten Rücksprache mit Ihren
Parteimitgliedern aus verschiedenen Ortsteilen. Die Resonanz zu diesem Antrag war sehr
ernüchternd.

An der Aussprache beteiligten sich mit einer Wortmeldung Mitglied Neuwirth, Knihs, Ster, Haas und
Ortsvorsteher Hausner.
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Der Ortsbeirat beschließt, dass man es ausprobieren sollte, da es eine Ergänzung zur vorhandenen
Infrastruktur ist und hofft, dass sich andere Ortsteile anschließen.
Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten, an beiden Ortsausgängen der Dorn-Assenheimer Straße jeweils eine
bunte „Mitfahrbank“ aufstellen zu lassen in den Farben Rot, Grün und Blau und daneben Masten mit
Schildern.

Am östlichen Ortsausgang sollten auf drei Umklappschildern die Ortsnamen Reichelsheim, Florstadt
und Assenheim zu lesen sein und am westlichen Ortsausgang die Ortsnamen Dorheim und Friedberg.

Vorbild dieser Mitfahrbänke sollten jene aus Effolderbach sein (siehe WZ vom 04.06.2022, S.33).

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig beschlossen
Ja 8 Nein 0 Enthaltung 0

8. Mitteilungen des Ortsvorstehers

8.1.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Sachstand Anträge Querungshilfen

Ortsvorsteher Hausner teilt mit, dass aus verkehrspolizeilicher Sicht keine Notwendigkeit für eine
Querungshilfe an der Örtlichkeit erkennbar ist und dass auch die örtlichen Gegebenheiten „nicht
ausreichend sein dürften“, ist nicht davon auszugehen, dass Hessen Mobil den Vorgang bei einer
Vielzahl weiterer Vorgänge mit höheren Umsetzungschancen mit hoher Priorität behandelt.

Von Hessen Mobil liegt noch keine Stellungnahme vor. Vor einigen Monaten kam eine
Zwischennachricht: „Aufgrund derzeit hoher Anzahl an Vorgängen ist eine kurzfristige Rückmeldung
leider nicht möglich.“

Die Verwaltung hat unabhängig davon erinnert. Der Bericht von Hessenmobil ist abzuwarten.

8.2.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Wiederherstellung Wiesenstreifen mit Obstbaumreihe nördlich des
Radweges an der K171

Ortsvorsteher Hausner teilt mit, dass es ein Treffen mit den Kollegen des Wetteraukreises und dem
zuständigen Landwirt stattfand. Es wurde einvernehmlich eine Wiederherstellung des Wiesenstreifens
besprochen, wobei der Wetteraukreis freundlicherweise Regionalsaatgut für die Einsaat zur Verfügung
stellt. Durch den Umbruch sind auch drei städtische Grundstücke betroffen (Flurstücke 593/9 und
592/2 sowie 593/8). Diese drei sind nicht an den Landwirt verpachtet und waren mit Ausnahme des
großen Dreiecksgrundstücks 593/8 nach der Umsetzung des Landschaftspflegerischen Begleitplanes
zum Neubau des Radweges als Blühwiese eingesät.

Ergänzend zu den vom Wetteraukreis mit dem Landwirt abgestimmten Arbeiten fordert die Stadt
Friedberg als Eigentümer für die beiden schmalen städtischen Parzellen 593/9 und 592/2 ebenso die
Wiederherstellung mit einem Regionalsaatgut. Auch hier hat sich der Wetteraukreis dankenswerter
Weise bereit erklärt, die benötigte Menge zur Verfügung zu stellen.

Beim Dreiecksgrundstück 593/8 ist ein vier Meter breiter Wiesenstreifen parallel zum Radweg
einzusäen (gemessen vom nördlichen Rand des Radweges zur Ackergrenze).

Nach Beschluss des Ortsbeirates Bauernheim wird eine Markierung der Grenzpunkte mit Findlingen
vorgenommen. Selbstverständlich wird das Schwengelrecht (Abstand 60 cm) eingehalten.
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8.3.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Nachpflanzung Park

Ortsvorsteher Hausner teilt mit, dass die angedachte und gewünschte „Nachbepflanzung“ in die
Baumschulwaren-Frühjahrsbestellung und Frühjahrs-Pflanzaktion nicht mehr hinzugefügt werden
konnte.

Eine Sommerbepflanzung in die trocken/heiße Wetterperiode ist nicht ratsam, wird allerdings gerne in
die nächste Baumschulbestellung integriert und zur Herbstpflanzung etwa Ende Oktober/November
vorgesehen.

8.4.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Sandreinigung Sandkasten Spielplatz

Ortsvorsteher Hausner teilt mit, dass jährlich eine Sandreinigung des Sandkastens auf dem Spielplatz
vorgenommen wird.
Die alljährliche Sandreinigung fand dieses Jahr im Juli statt.

8.5.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Stand der Berichterstattung über Anträge in den Ortsbeiräten

Ortsvorsteher Hausner teilt mit, dass die Beantwortung der FDP-Anfrage vom 07.09.2022 (DS-Nr. 21-
26/0530) wegen ,,Stand der Berichterstattung über Anträge in den Ortsbeiräten'' vorliegt.
Die Verwaltung hat die in den Ortsbeiräten in dieser Wahlzeit beschlossenen Anträge inzwischen
geprüft, mit beiden Dezernenten besprochen und den jeweiligen Sachstand abgeglichen. Nahezu alle
Beschlüsse sind erledigt oder befinden sich in der Vorbereitung zur Umsetzung, bzw. es wurden
Angebote für eine Haushaltsanmeldung oder Stellungnahmen und Gutachten beteiligter Dritter
eingeholt, die teilweise noch nicht vorliegen. Die noch offenen Punkte werden sukzessive von der
Verwaltung abgearbeitet und weiterverfolgt.

Auf Anregung von Ortsvorsteher Hausner wird außerdem ein Gespräch zwischen Bürgermeister,
Erster Stadträtin, allen Ortsvorstehern und dem Haupt- und Personalamt anberaumt, in welchem die
Zuständigkeiten und Abläufe und Verbesserungen in der Protokollführung besprochen und erläutert,
sowie offene Fragen diskutiert werden können.

Ortsvorsteher Hausner teilte weiterhin mit, dass Mitteilungen und von den Ortsbeiräten ausgetauschte
Informationen oder dort benannte Mängel unter dem TOP Verschiedenes nicht zu einem Handeln der
Verwaltung führen, sondern es wird nur das bearbeitet, was auch als schriftlich vorzulegender Antrag
beschlossen wurde. Die „Beschlüsse“ auf Basis eigener Anträge in den Ortsbeiräten stellen im
Übrigen rechtlich Vorschläge an den Magistrat dar.

8.6.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Baustelleninformation Beienheimer Straße

Ortsvorsteher Hausner teilt mit, dass lt. Stadtwerke, die Gasleitung ursprünglich in der Nebenstraße
erweitert werden sollte, da sich aber nach deren Umfrage im letzten Jahr jetzt plötzlich alle Kunden in
der Nebenstraße von einem GHA distanzieren, sehen die Stadtwerke keine Veranlassung die
Gasleitung dort zu verlegen. Lediglich ein GHA steht eventuell noch, diesen schließen die Stadtwerke
aber wenn benötigt von der Beienheimer Straße an. Also wird in der Nebenstraße aktuell nur die VW -
Leitung inklusive der WHA erneuert.

Für die Nebenstraße ist eine Aufbruchzeit vom 29.08.2022-28.10.2022 geplant.
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Die Bauzeit für die Beienheimer Straße verlängert sich. Die Fa. Tiero-Bau musste zwischendurch 2
Gashausanschlüsse herstellen und 2 Rohrbrüche beseitigen, außerdem hat die BM auch 3 Wochen
später als geplant begonnen.

Herr Colaklar von der VGO ist diesbezüglich schon informiert. Ersatzhaltestelle bleibt.

Bis zu „Am Park“ ist die BM komplett fertig. Als nächstes wird man sich mit den Hauptleitungen
hocharbeiten bis zur Vogelsbergstraße und dann die Hausanschlüsse machen.

8.7.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Müll/Lärmproblem Parkplatz Dorfgemeinschaftshaus

Ortsvorsteher Hausner teilt mit, dass sich das o.g. Problem gelöst hat. Die zwei getroffenen
Maßnahmen waren erfolgreich. Das Wlan wurde in der Zeit von 18.00-08.00 Uhr deaktiviert und das
Ordnungsamt kontrollierte stichpunktartig abends ab 18.00 Uhr.
Ortsvorsteher Hausner bedankte sich bei der guten zielorientierten Zusammenarbeit mit Frau Schreier
von der Stadthallenverwaltung.

8.8.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Ortstermin/Vorstellung Frau Zehbe aus der Stelle dezentrale
Jugendarbeit

Ortsvorsteher Hausner teilt mit, dass ein Treffen Vorort am 22.09.2022 mit Frau Zehbe von der Stelle
dezentrale Jugendarbeit stattfand. Frau Zehbe ist künftig für die Jugendräume zuständig. Der
Jugendclub soll nächstes Jahr wieder geöffnet werden.

8.9.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Einladung Bauamtsleiter

Der neue Bauamtsleiter ist für die nächste Ortsbeiratssitzung am 31.10.2022 eingeladen.

8.10.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Termine

Ortsvorsteher Hausner teilt folgende Termine mit:

 Jugendsammelwoche findet in der Zeit vom 22.September bis 06. Oktober 2022 statt.

 Aus Anlass der Eingemeindung vor 50 Jahren eine Reihe Vorstellung aller Stadtteile.

 Bauernheim am 13.10.2022 um 19:30 in der Stadtbibliothek Friedberg. Redner: Heid/Hausner

 Müllsammelaktion ,,Sauberes Friedberg'' Samstag, 05.11.2022 in der Zeit von 09.00 bis
13.00 Uhr mit anschließendem Imbiss bei der Freiwilligen Feuerwehr in Bauernheim.

 Gedenkveranstaltung zum Volkstrauertag am 13.11.2022 um 11 Uhr in der Kirche.

 Wintermobs fällt Anfang November wegen personellen Gründen aus.

8.11.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Arbeitsgruppe ,,Dorf-im-Blick''

Ortsvorsteher Hausner teilt mit, dass ca. 70 Fragebögen eingegangen sind.
Eine Vorstellung der Auswertung soll bei einem Infoabend für die Bürger bekannt gegeben werden.
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8.12.
Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Digitales Dorfblättchen

Ortsvorsteher Hausner teilt mit, dass die Vereinsvorsitzenden zusammen mit dem Ortsvorsteher und
seiner Stellvertreterin eine What's-App Gruppe „Dorf-News“ gründeten.
Diese Gruppe dient dem Informationsaustausch innerhalb des Dorfes. Die Rückmeldungen sind bisher
sehr positiv.

9. Verschiedenes

9.1.
Verschiedenes;
hier: Hinweis Mülleimer mit Hundekotbeutelspender

Ortsvorsteher Hausner bittet darum, dass die Mülleimer mit Hundekotbeutelspender genutzt werden
sollen. Einige Beschwerden liegen vor, dass an manchen Stellen von Bauernheim Hundekot liegt.

9.2.
Verschiedenes;
hier: Anfrage wegen Grenzstein

Ortsbeiratsmitglied Knihs fragt an, wann der Grenzstein Richtung Dorheim (Feldweg Friedhof) wieder
instand gesetzt wird. Ortsvorsteher Hausner leitet die Anfrage weiter an das Grünamt.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr folgen, schließt Ortsvorsteher Hausner die Sitzung mit
Dankesworten an die Anwesenden.

gez. Hausner gez. Frohneberg
(Vorsitzender) (Schriftführerin)


